

AKG ACOUSTICS

B 29 L

Bedienungshinweise

Bitte vor Inbetriebnahme des Gerätes lesen!

User Instructions

Please read before using the equipment!



Fig. 1



Fig. 2

DEUTSCH

Das Batteriespeisegerät B 29 L versorgt die Mikrofone der „C 4.. L“ Varianten aus der AKG MicroMic II Serie mit Phantomspeisung (eine 9V-Batterie 6F22) und ermöglicht den Betrieb der Mikrofone auch an Mischpulten, Homerecordern o.ä. ohne integrierte Phantomspeisung.

Das B 29 L verfügt über zwei Miniatur XLR-Eingänge (**IN L** und **IN R**), wodurch auch zwei Mikrofone mit Speisespannung versorgt werden können. Die beiden Mikrofone können Sie mit den eingebauten **VOLUME**-Reglern abmischen, um Pegelunterschiede z.B. zwischen Stimme und Instrument auszugleichen. Das B 29 L besitzt einen Standard XLR-Ausgang (**OUT**). Weiters verfügt das B 29 L über einen **MIC/LINE**-Wahlschalter, mit dem Sie den Ausgangspegel an das Gerät, an welches Sie das B 29 L anschließen, anpassen können.

Zum Einschalten stellen Sie den **ON/OFF**-Schalter auf „ON“, zum Ausschalten und Verlängern der Batterie-Lebensdauer auf „OFF“.

Durchschnittliche Lebensdauer einer Alkaline Batterie: 25 – 30 Std.

An der Rückseite des B 29 L befindet sich das Batteriefach und ein Metallclip. Damit können Sie das B 29 L am Hosengürtel, Gitarrengürtel o.ä. befestigen. Zum Batterietausch nehmen Sie den Clip ab.

Dieses Produkt entspricht den in der Konformitätserklärung angegebenen Normen. Sie können die Konformitätserklärung auf <http://www.akg.com> oder per E-Mail an sales@akg.com anfordern.

ENGLISH

The B 29 L battery supply unit provides the C 4.. L versions of AKG MicroMic II Series microphones with 9 V phantom power using one 6F22 9 V battery. It lets you use the microphones with mixers, recording systems, etc. with no phantom power.

The B 29 L provides two mini XLR inputs (**IN L** and **IN R**) to power one or two microphones. Two separate **VOLUME** controls allow you to set the level of each microphone independently to compensate for level differences between, say, a voice and an instrument.

The B 29 L features a standard XLR output (**OUT**). The **MIC/LINE** selector enables you to match the output level to the input to which you connected the B 29 L.

To switch the B 29 L on, set the **ON/OFF** switch to “ON”.

To switch the power off and increase the life of the battery, set the **ON/OFF** switch to “OFF”.

Average battery life for an alkaline battery is 25 to 30 hours.

On the rear panel of the B 29 L there is the battery compartment and a metal clip for fixing the B 29 L to your belt, guitar strap, or the like. Before replacing the battery, remove the clip.

This product conforms to the standards listed in the Declaration of Conformity. To order a free copy of the Declaration of Conformity, visit <http://www.akg.com> or contact sales@akg.com.

AKG Acoustics GmbH

Lemböckgasse 21–25
P.O.B. 158
A-1230 Vienna/AUSTRIA
Tel: (+43 1) 86 654-0*
Fax: (+43 1) 86 654-7516
www.akg.com
e-mail: sales@akg.com
Hotline: (+43 676) 83200 888
hotline@akg.com

